

# OPINI WARGA

## Anggota BP Sinode GKT Apresiasi Polresta Banyuwangi Sukses Laksanakan Ops Lilin Semeru 2024

Hariyono - [BANYUWANGI.OPINIWARGA.COM](http://BANYUWANGI.OPINIWARGA.COM)

Jan 5, 2025 - 11:21



*Pdt. Krisna Kuncara Yuga memberikan apresiasi atas kinerja aparat kepolisian*

BANYUWANGI - Anggota Badan Pengurus (BP) Sinode Gereja Kristus Tuhan (GKT), Pdt. Krisna Kuncara Yuga memberikan apresiasi atas kinerja aparat Kepolisian yang dinilai sukses melaksanakan Operasi Lilin Semeru 2024.

Polresta Banyuwangi menunjukkan komitmennya dalam memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan masyarakat khususnya warga Banyuwangi dalam menjalankan ibadah Natal 2024 dan menyambut kedatangan tahun baru 2025.

Pdt. Krisna yang juga Pendeta di GKT Syalom Jajag Gambiran Banyuwangi itu mengatakan, adanya Operasi Lilin Semeru yang digelar oleh Kepolisian, libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) berjalan aman dan lancar. Ia juga menilai kinerja Polri secara umum dan Polresta Banyuwangi Polda Jatim khususnya menunjukkan komitmen dalam memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan warga masyarakat Jawa Timur termasuk warga Banyuwangi.

"Saya mewakili seluruh jemaat dan umat Nasrani, menyampaikan terimakasih dan apresiasi atas kinerja kepolisian yang terbukti memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan masyarakat," ucap Pdt. Krisna, Minggu (5/01/25).



Menurut Pdt. Krisna, kesuksesan Operasi Lilin Semeru 2024 itu tidak lepas dari kerja keras dengan persiapan yang matang jauh sebelumnya. Dirinya mengaku, melihat kolaborasi TNI - Polri dalam pelaksanaan tugas Operasi Lilin Semeru 2024 khususnya di wilayah Banyuwangi sangat solid. "Soliditas dan sinergitas itu menurut saya yang menjadikan terwujudnya kamtibmas kondusif," ujarnya.

Begitu pula pada ibadah perayaan Natal, Pdt Krisna mengungkapkan kelancaran dan keamanan menjadikan ibadah Natal 2024 dan ibadah awal tahun 2025 terasa lebih khidmat. "Sekali lagi kami sampaikan apresiasi untuk Kepolisian baik yang di Polresta Banyuwangi maupun Polda Jatim, atas kerja nyata yang memberikan pelayanan bagi masyarakat selama ini," pungkasnya. (\*\*\*)